



のびのび 遊び
わくわく 気づき
心 ぽかぽか
二の宮幼稚園

えんだよい



令和7年(2025年)2月6日 発行 No.101 つくば市立二の宮幼稚園 つくば市二の宮4丁目9番地3

2月に入りました。**まめまき会(節分)**をしたら、春になったよ！(立春)子供たちは、自分の心の中の追い出したい鬼を決めて「鬼面」をつくりました。また、福豆を入れる「三方」をつくりました。きりん組は、クラス全員の課題となっている追い出したい鬼を話し合いで決めました。2グループの「赤チーム」と「青チーム」に分かれて、「青いおこりんぼう鬼」と「赤いがめんみすぎ鬼」を作り、追い出しにかかりました。今どきの子供たちに合った追い出し鬼のようです。ゲーム機ばかりやっていないで、元気に外遊びをしてもらいたいですね！園長先生から「節分」と「立春」についての話を聞いてから、大きな追い出したい鬼について担任から説明がありました。すると、正門の方から「大きな青鬼」が、トラ柄のシマシマパンツをはいて、太い金棒持って入ってきました。園庭で暴れ始めたので、みんなで福豆をまきました。「鬼は外！」「福は内！」「鬼は外！」「福は内！」そこへ「福の神：お福さん」が登場！福豆をみんなに配って「鬼は外！」「福は内！」と福豆をまきました。鬼は降参して心改め、「良い鬼」になりました。めでたし！めでたし！仲良くなった鬼とお福さん一緒に記念撮影をしました。



「やいかがし」を昇降口と各保育室に掲示

園長先生「節分のおはなし」

みんなの中の**追い出したい鬼**の紹介をしています。



りす組：かわいい鬼面をつけてお福さんの三方をもって



担任が**福豆**を配布

正門の方から**青鬼**がやってきて暴れています！



「**お福さん**」登場！悪い鬼を追い払います！

お福さんが「**福豆**」を配り、もう一度みんなで**鬼退治**！

改心した鬼さんと一緒に記念撮影

鬼をやっつけた～！

